



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

El Pueblo, Presidente!



NOTA DE PRENSA

Normalizamos servicio de agua en yalí

El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional a través de ENACAL, Gracias a Dios, ha finalizado ayer Martes 18 de Octubre, la rehabilitación del Sistema de Agua de San Sebastián de Yalí, afectado por las lluvias durante el paso del Huracán Julia.

Las afectaciones consistieron principalmente en el corte de tubería de conducción y otros daños en distintas partes; por lo que fue necesario la reposición de unos 300 metros de tubería en terrenos complicados, reparación de 8 fugas y limpieza de Filtro en la Captación, que permitió normalizar el Servicio de Agua



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA

CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!

Potable a 1,600 Familias (8,700 Herman@s)
de esta Ciudad.

Monto de Inversión: 357 Mil Córdoba financiados
por nuestro Buen Gobierno.

ZONA DE AFECTACIÓN DEL SISTEMA DE YALÍ.



TRASLADO DE MATERIALES A YALÍ Y ZONA AFECTADA.



TRABAJOS DE REHABILITACIÓN DEL SISTEMA.



TRABAJOS DE REHABILITACIÓN DEL SISTEMA.



TRABAJOS DE REHABILITACIÓN DEL SISTEMA.



ABASTECIMIENTO CON CISTERNAS DURANTE LA AFECTACIÓN.

